



Regionaljournal Steiermark



Zwei Österreicher kämpfen um den Titel

Beim Red Bull Kart Fight 2015 wurden heuer im März rund um den Globus die besten Hobby-Kartpiloten aus neun Ländern gesucht. Am 24. und 25. April treffen je zwei Starter aus den teilnehmenden Nationen beim Weltfinale am Red Bull Ring in Spielberg aufeinander. Philipp Reif aus Kottingbrunn und Karl-Heinz Riedl aus Wels vertreten beim internationalen Showdown in der Steiermark ihr Heimatland Österreich und kämpfen gegen den Rest der Welt um den Titel des Red Bull Kart Fight Champion 2015. Die 18 Finalisten erwarten zwei aufregende Tage voller Motorsportaction mit spannenden Rennen und ein Treffen mit dem Königsklasse-Piloten Max Verstappen sowie mit den Red-Bull-Athleten Pierre Gasly und Callum Ilott.

